

くにさきオリーブだより

国東オリーブ振興協議会新聞 ~第13号~

2025年は収穫量が減少しました・・・
来年は豊作となりますように・・・

2025年の国東市のオリーブ収穫量は

7.2t

2025.11末集計
前年比16.8%ダウン△

今年は近年にない不作の年でした。
各地からは”梅雨入りの時期に雨が降り上手く受粉が出来なかった”
”夏場が高温で水不足が追い打ちをかけた”等の話が聞かれます。
ただ、国東市のオリーブ栽培は20年足らずとまだまだ歴史も浅く、
蓄積データも少ない為決定的な原因究明には至っていません。
無論、協議会でも原因究明に動いています。
どうか引き続きご協力をお願いいたします。

第3回オリーブセミナー無事に終わりました！

“ふるさと市場R213”の木付さんを講師に迎え、第3回オリーブセミナーとして創作料理教室を武蔵中央公民館で開催しました。
市内外各地からは19名が参加。
オリーブ栽培や調理の話で会場は
大いに賑わい、和食からデザートまで広がるオリーブの使い方に皆さん驚いておられました。



日時：2025.9/11 (木)
場所：武蔵中央公民館（国東市武蔵町）
内容：料理教室
講師：木付弘子さん（ふるさと市場駅長）

初めて出荷しました！



育った果実は少量でもJA（農協）に出荷する事が可能です。国東オリーブの維持・発展の為にご協力頂けると幸いです。詳しくはJAの担当者へお問い合わせください。

武蔵町 高根さん

今まで、実った実をどうするか悩んでいましたが、農協に出荷出来ると聞き初めで出荷しました。

国東町 松井さん

合わせて10kg採れました。帰省していた孫と一緒に収穫できたのが楽しい思い出です。来年もたくさん収穫したいと思います。

国東オリーブを使った食育授業を行いました！

地元特産物の理解と親しみを深めてもらうことを目的に市内小学生を対象としたオリーブ収穫体験を実施しました。

10月14日（火）に国東クリーブガーデンで安岐中央小学校3年生29人がオリーブの収穫を体験。わずか10分ほどで、約20キロの実を収穫することができました。児童からは「またやってみたい」「意外と簡単に収穫することができた」と感想をもらい、今年度も企画してよかったです。児童らが収穫した実は、12月の給食で提供される予定です。



国東オリーブ振興協議会事務局

国東市役所農政課園芸畜産係
0978-72-5167（直通）